

undefined - mardi 24 janvier 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

Le Forum prend le relais de La Poste



Céline Gautheron a été embauchée début janvier pour assurer les services du "Point relais postal" du Forum. Photo /Service de communication du Forum

Suite à la fermeture définitive du bureau de Poste de Saillans, Le Forum a mis en place début janvier un “point relais postal”, dans le cadre de son espace France Services. Les opérations possibles sont pour l’instant limitées à l’affranchissement (timbre vert et envois recommandés), aux dépôts et retraits de colis et courriers recommandés, ainsi qu’à la vente d’enveloppes et d’emballages “Prêt à envoyer”. Une Saillansonne, Céline Gautheron, a été spécialement embauchée pour assurer ce service. « La mise en route se fait doucement mais sereinement. Tous les jours il y a de nouvelles choses à assimiler, mais les clients sont compréhensifs et bienveillants ! » explique-t-elle. Les usagers devraient à nouveau avoir accès à l’intégralité des services postaux à partir de l’été prochain, lorsque les travaux de réhabilitation du bureau de poste seront achevés et que le Forum pourra s’y installer, disposant ainsi de locaux plus adaptés pour y exercer l’ensemble de ses activités. En attendant, le “point relais postal” du Forum (13 rue Raoul-Lambert à Saillans) est ouvert les lundi, mardi, jeudi et vendredi, de 9 h 30 à 12 h 30 et le mercredi de 14 heures à 17 heures.

■ Contact : 04 75 22 31 71. Pour réaliser les autres opérations postales et bancaires, il faut se rendre à La Poste de Crest ou à l’agence postale communale de Vercheny.